
Nota del sindaco Alessandro Ghinelli e del vicesindaco Lucia Tanti 

 

Nomine ASL sud est: “𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒𝐒 𝐒𝐒𝐒𝐒𝐩𝐩 𝐥𝐥𝐒𝐒 𝐧𝐧𝐧𝐧𝐧𝐧 𝐩𝐩𝐒𝐒𝐫𝐫𝐧𝐧𝐧𝐧𝐒𝐒𝐒𝐒𝐩𝐩𝐫𝐫𝐒𝐒 𝐝𝐝𝐒𝐒𝐥𝐥𝐥𝐥𝐒𝐒 𝐝𝐝𝐧𝐧𝐒𝐒𝐒𝐒𝐧𝐧𝐩𝐩𝐒𝐒𝐝𝐝𝐝𝐝𝐒𝐒 
𝐀𝐀𝐧𝐧𝐒𝐒𝐧𝐧𝐧𝐧𝐒𝐒𝐥𝐥𝐥𝐥𝐒𝐒 𝐕𝐕𝐒𝐒𝐥𝐥𝐒𝐒𝐩𝐩i” 

 

“Nel fare un in bocca al lupo a tutta la nuova squadra del Direttore generale Marco 
Torre ed esprimendo soddisfazione per la conferma di Patrizia Castellucci e per la 

nomina di Barbara Innocenti - due professioniste aretine di primissimo ordine - non 
possiamo nascondere lo stupore e lo sconcerto per la mancata riconferma di 

Antonella Valeri. La dottoressa Valeri, pubblicamente ringraziata per il lavoro fatto e 
addirittura indicata dallo stesso presidente Giani, sempre pubblicamente, come ideale 

Direttore Generale se solo avesse presentato domanda, è stata sorprendentemente 
messa da parte. Intorno a Valeri, in questi anni, si era costruito un rapporto di fiducia 

trasversale con sindaci e territori diventando ella un elemento di garanzia per tutti. 
Oggi la sua nomina salta e salta per lasciare posto ancora una volta ad un nome che 

leggiamo sui giornali. Non conosciamo la nuova direttrice amministrativa e le 
facciamo i migliori auguri di buon lavoro garantendole leale collaborazione, ma non 
possiamo negare che il suo sarà un compito difficile e pure ingrato. Resta sempre e 

comunque lo stupore nel vedere con quanta leggerezza, nella sanità toscana, si 
spostano le persone come fossero birilli e resta - ancor di più -  il timore che non ci si 

renda conto che la Regione davvero gioca con il fuoco facendo scelte legittime ma 
rischiose come questa che, con tutto il rispetto, è un salto nel buio in un tempo dove 

servirebbe stabilità e piena conoscenza delle criticità e opportunità”. 

 

 
 
 

“Riarmo europeo: il presidente del Consiglio Comunale nega il dibattito, nonostante 
il regolamento” 

 
Dichiarazione del consigliere comunale Michele Menchetti 

 
“Denuncio il rifiuto del presidente del Consiglio Comunale di accogliere un dibattito in assemblea 
sul piano di riarmo europeo. Ho infatti presentato una richiesta formale, basata sull’articolo 52 del 
regolamento del Consiglio Comunale, che prevede la possibilità di discutere argomenti di ‘particolare 
gravità e urgenza’ anche se non all’ordine del giorno. La richiesta mirava a far esprimere tutti i gruppi 
consiliari sul piano di riarmo europeo da 800 miliardi di euro in quattro anni, proposto dalla 
Commissione e approvato dal Parlamento di Strasburgo. Bastava concedere un minuto a testa ai 
capigruppo per esprimere la loro posizione su questo tema cruciale e reputo inaccettabile che, 
nonostante la chiarezza della norma, non sia stata reputata una questione con quelle caratteristiche. 



Siamo ancora una volta di fronte a un’interpretazione pro domo sua del regolamento. Il riarmo avrà 
un impatto significativo sul futuro non solo dell’Europa ma anche delle comunità locali. Il silenzio e 
l’indifferenza non sono la risposta”. 
  
 
Comune di Arezzo: interruzione dei servizi telematici 

L’Amministrazione e i servizi informatici stanno lavorando per una rapida riattivazione 

 
Dalla giornata di ieri, 24 marzo, si sono verificati problemi di connettività legati alla fornitura del servizio 
internet che alimenta la rete del Comune di Arezzo, con la conseguenza che il sito istituzionale nonché i 
servizi collegati alla rete comunale non risultano raggiungibili, ivi compresi quelli erogati dalla Sportello 
Unico. 
L’Amministrazione comunale e i servizi informatici stanno già lavorando, senza sosta, per ripristinare nel 
più breve tempo possibile la funzionalità dei servizi. 
Il Comune di Arezzo si scusa per i disagi dovuti a quanto sopra, ricordando che è possibile chiedere 
informazioni tramite la mail informacomune@comune.arezzo.it nonché tramite il numero WhatsApp 
3427777361. Lo Staff Comunicazione cercherà di rispondere ai cittadini compatibilmente con la 
situazione in atto. 
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